



INFORMER - IMPLIQUER - INTERESSER

Kermesse

le goût des vacances



Edito

C'est la rentrée avec, cette année, un cartable communal rempli de nouveautés.

Tout d'abord, un nouveau bâtiment modulaire qui abrite, dans un premier temps, les 8 classes du bâtiment arrière de l'école élémentaire, pendant les travaux de rénovation énergétique de celui-ci, qui viennent de commencer. Cette construction, réalisée dans le délai contraint des vacances scolaires, s'est parfaitement déroulée grâce aux entreprises retenues et à l'investissement de nos services ménages et techniques. Ces derniers ont trouvé des solutions rapides et efficaces pour aménager au mieux les classes, notamment pour la partie vidéo projection. Les enfants et leurs pro-



Éric BEAUFORT
Maire



fesseurs ont pu apprécier ces nouveaux locaux, notamment la climatisation, qui a permis de faire face aux dernières chaleurs de l'été. Nous avons travaillé avec eux et leur nouvelle directrice Bénédicte ENJELRIC que nous accueillons avec plaisir dans l'école élémentaire du Toison.

La Maison du Toison accueille désormais les enfants des écoles pour le périscolaire, l'extrascolaire et la cantine. Ces activités sont désormais municipalisées comme celle de la micro-crèche, la Maison des Petits. La rentrée dans ces deux structures s'est également bien passée et nous travaillons désormais pour les pérenniser, en cherchant les pistes d'améliorations possibles.

Il reste quelques travaux à réaliser notamment pour la sécurisation de l'environnement des modulaires et du plateau sportif, ce qui nous a obligé à fermer provisoirement l'accès de ce dernier jusqu'aux vacances de la Toussaint. Nous invitons nos jeunes sportifs à utiliser les espaces du clos Quinat en attendant.

Le conseil municipal se joint à moi pour souhaiter à tous nos élèves une bonne année scolaire.

A bientôt.

Un renfort saisonnier bien utile

Chaque été, les tâches confiées aux services techniques sont nombreuses car les besoins qui fleurissent avec le printemps donnent lieu à des entretiens spécifiques, dès que les beaux jours arrivent.

Compte-tenu du grand nombre d'espaces verts que possèdent les trois villages, ce sont principalement les tontes qui demandent le plus d'heures de travail. Cette année, la commune a investi dans un nouveau matériel professionnel afin de faciliter la tâche, d'améliorer l'efficacité et de gagner de précieuses heures.



Pour accomplir ces nombreuses tâches estivales, trois jeunes garçons ont été recrutés en CDD pour compléter nos effectifs : Mathis ALEXANDRE, Dorian ALEXANDRE et Lois DEMNAR.



Tous les trois partagent désormais le quotidien de nos services techniques : entretien des cimetières, rangement / mise en cartons des éléments interclasses pour le déménagement de l'école, nettoyage des vitres et des locaux, fleurissement, nettoyage voirie, entretien des terrains communaux, gestion, réparations des incivilités, surveillance de l'environnement, etc.

Nous leur souhaitons la bienvenue mais surtout bon courage dans l'accomplissement de leur travail.

Une kermesse très particulière



la maternelle au primaire). Fiers et heureux, tous ces enfants reçoivent un dictionnaire de français, offert par la municipalité et un autre dans la langue qu'ils ont choisie, de la part du Sou des écoles.

C'est en fin de cérémonie que le second événement se déroule. Au micro, devant les enfants et les enseignants présents, le maire annonce au public le départ du directeur de l'école élémentaire. En effet, après 13 ans de loyaux services au groupe scolaire du Toison, monsieur Capra prend sa retraite. Il laisse ainsi sa place à un ou une remplaçant(e) que l'éducation nationale désignera pour ce poste.

Comme chaque année, le Sou des écoles organisait sa grande kermesse de fin d'année scolaire, annonciatrice des vacances toutes proches.

Mais cette édition 2023 s'est révélée toute particulière. En effet, si les jeux, la musique et la petite buvette étaient installés au Clos Quinat, deux événements majeurs étaient au rendez-vous.

C'est sans doute pour cela que le maire a marqué l'ouverture de la fête par un coupé de ruban tricolore.



Cette manifestation, tant attendue par les enfants, était, cette année, jumelée avec la traditionnelle remise des dictionnaires qui récompense les enfants des classes de CM2 passant de l'école au collège.



La fête s'est naturellement poursuivie jusqu'en milieu de soirée après ces deux moments pleins d'émotion.

Même si tous n'en ont pas encore pris conscience à cet instant, c'est un moment important qui marque le deuxième grand changement de leur scolarité (le premier étant le passage de

ÉLECTRICITÉ GÉNÉRALE
Serge **JUENET**
Electricien depuis 1980

INDUSTRIE - VILLAS NEUF et RÉNOVATION

640 rue neuve
01800 RIGNIEUX-LE-FRANC

Didier Juenet
04.74.61.35.14

www.juenet-electricite.com
sari.juenet.serge@gmail.com

Le CARNIVAL



de l'ATELIER FICA

Ce sont plus de cinquante personnes, adultes, enfants, jeunes, moins jeunes, qui ont suivi la déambulation carnavalesque organisée par FICA samedi 3 juin. Parti de la Châtillonnière, le cortège a parcouru les rues de Villieu accompagné de la Batucada de Chalamont qui, au rythme des tambours, a conduit tout ce petit monde jusqu'au Clos Quinat. Une halte sur la place St Pierre a permis aux passants de profiter de cette attraction musicale et de danser au milieu des participants déguisés et maquillés. Le crieur de rue était bien entendu de la partie et animait les pauses de la marche tout au long



du parcours. Place St Pierre, le vélo-crêpes, fabriqué par le "bricoleur" de FICA, a remporté un franc succès, tout comme la buvette installée par le Club des jeunes dans le parc du Clos Quinat. Il faut dire que la météo y était propice puisque tout l'après-midi a été inondé d'un de soleil et de chaleur. Vous pouvez regarder



der un petit aperçu de ce premier carnaval de Villieu sur le site de la mairie (www.mairievilm.fr) qui, on peut le dire, a été une véritable réussite. Espérons que l'idée soit retenue, améliorée et amplifiée pour les années à venir.

Vous pouvez regarder un petit aperçu de ce premier carnaval qui, on peut le dire, a été une véritable réussite, sur le site de la mairie de Villieu Loyes Mollon.

Travaux d'aménagement, d'entretien et de rénovation

Pose de barrières à Saint Sulpice

L'incivilité et le manque de respect, du voisinage et de la nature, ont poussés la municipalité à mettre en place des barrières en rondins de bois le long de la route qui borde les espaces verts et le bois de Saint-Sulpice, sur les hauteurs de Villieu.



Entretien des allées des cimetières

Depuis la réglementation "zéro phyto" applicable au 1^{er} janvier 2017, il est bien difficile d'entretenir les espaces verts et de ne plus voir aucune "mauvaise herbe" sur nos abords et chemins. Cependant, les agents techniques de la commune s'efforcent de maintenir au plus "propre" ces zones et plus particulièrement les allées des cimetières.



Rénovation du mur d'enceinte du cimetière de Villieu

85 mètres, c'est la longueur du mur du cimetière qui vient d'être rénové par l'entreprise local ACMR. Ce mur, d'origine, était devenu en très mauvais état et certaines parties menaçaient de s'écrouler.



Une nouvelle saison qui commence pour le Dance-CLub Villieu

C'est avec un nouveau bureau que le Dance Club Villieu commence sa nouvelle saison 2023-2024 :

- M. BRUYAS Sebastien Président, déjà bénévole et qui œuvre depuis des années dans le milieu de la danse et du sport
- Mme GEOFFRAY Audrey Vice-Présidente, qui continue à apporter son expérience d'une dizaine d'année au club
- Mme DANG VAN THUYEN Isabelle Trésorière, bénévole depuis des années au DCV et apporte son expérience de trésorière au sein d'autres associations
- Mme THOLLET Magali Vice-Trésorière, déjà bénévole dans plusieurs associations de notre commune de Villieu
- Mme ETIENNE Françoise Secrétaire depuis de longues années déjà au DCV
- M. GEOFFRAY Sébastien déjà bénévole et qui continue ses fonctions de Chargé d'organisation

Une première réunion a eu lieu avec Mr le Maire pour réitérer notre souhait de collaboration avec sa commune afin de continuer à suivre l'un des objectifs de notre association loi 1901 à but non lucratif étant d'apporter de l'animation au sein de la commune ouverte à tous. Nous tenons à le remercier, ainsi que ses adjoints et leurs collaboratrices à l'accueil, pour leur écoute et soutien.

Nous avons débuté cette saison par la participation à l'après-midi des associations organisée par le FICA le samedi 9 septembre et nous les remercions de la mise en place de cet évènement qui a été un bon moment d'échange avec les familles qui ont répondu présentes.

Nos prochains RV stage Halloween le mercredi 25 octobre, le gala de Noel le vendredi 15 décembre et d'autres surprises en perspective: n'hésitez pas à nous suivre en vous abonnant à sur nos pages Facebook et Instagram : Dance Club Villieu

Nos cours de Zumba et Afro /contemporain ont repris avec succès ce lundi 11 septembre avec Allison et tous les petits et grands prennent la route des cours avec Sandie à partir du mardi 19 septembre. Bonne rentrée à tous et n'hésitez à nous rejoindre en nous contactant au 07.45.23.00.24 ou par mail : dance.villieu@gmail.com

École provisoire durant les travaux

Comme nous vous l'avions annoncé, les éléments modulaires pour l'école provisoire ont été livrés et installés.

Les aménagements intérieurs ont été réalisés durant les vacances afin que les enfants puissent en profiter dès la rentrée.

Ce bâtiment provisoire servira également durant les travaux d'agrandissement de l'école élémentaire puis peut-être pour le périscolaire et le centre de loisirs.



Agenda

✓ **Vente de tartes**
dimanche 1^{er} octobre
Place St Pierre
Sou des écoles - 06 86 38 69 28

✓ **Matinée atelier vélo**
samedi 7 octobre
Stade municipal de Villieu
Atelier FICA - 07 83 03 68 16



Centre Innovance

✓ **Vente de boudin**
samedi 4 novembre
Place St Pierre
Société de chasse - 06 88 41 61 33

✓ **Commémoration**
samedi 1 novembre
Monument aux morts des 3 villages
Anciens combattants - 04 74 61 04 48

✓ **Karaoke**
dimanche 12 novembre
Local associatif
La chorale Viva La Musica - 06 83 59 63 83

✓ **Farfouille de l'enfance**
Samedi 18
et dimanche 19 novembre
Centre Innovance
Sou des écoles - 06 86 38 69 28